

Airportclub Graz Clubabend | Freitag, 1. Oktober um 19 Uhr

Videopräsentation - Flugplatz Spitzerberg 1987 - Flugtag Bad Vöslau 1988

Begeben Sie sich mit uns auf eine 60 minütige Zeitreise in die Jahre 1987 und 1988. Helmut Kaiser, leidenschaftlicher Flugzeugfotograf und Videofilmer, verbrachte zwischen 1970 und 2000 den Großteil seiner Freizeit am Flughafen Graz, an diversen Flughäfen und Flugplätzen innerhalb Österreichs, sowie international. In dieser Zeitspanne entstand eine beachtliche Sammlung an einmaligen Foto- und Videoaufnahmen.

Den Anfang macht ein Rückblick auf den Spitzerberg, bei dem der Fokus auf dem Segelflug liegt. Neben Raritäten dieses Hobbies werden auch Gummiseilstarts gezeigt, bei denen mit reiner Muskelkraft die Segelflugzeuge in die Luft befördert werden



Der zweite Teil beinhaltet den Flugtag Vöslau aus dem Jahr 1988. Neben zahlreichen Flugzeugen im Static Display gab es auch mehrere Flugvorführungen. Neben der Flying Bulls Trojan war auch die Patrouille Martini mit ihren Pilatus PC7 vor Ort.



Hinweis: Getränke werden vom Airportclub Graz zur Verfügung gestellt. Es gelten die COVID-19 Regeln nach aktueller Fassung.



Flughafen Graz - Seminarraum I
Zugang über Seminarraum II, 1. Stock



Mitglieder erhalten mit dem Vereinsausweis 10%
Vergünstigung bei den Lagardère Betrieben am GRZ



Vergünstigtes Parken beim Clubabend
Tickets für 5h/€3,- erhalten Sie beim Kassier



Die Termine für die nächsten Clubabende sind:
1. Oktober 2021, **9. Oktober 2021 Maroni & Sturm**,
5. November 2021, 3. Dezember 2021